

Seminario

Los Acuerdos de Paz en
Colombia, cinco años después:
Balance, implementación y Agenda 2030

30 de noviembre 2021 Madrid

12.00 – 14.00 h.

Auditorio Univ. Carlos III, Campus Puerta de Toledo
Ronda de Toledo, 1, 28005 Madrid



Los acuerdos de Paz de Colombia, 5 años después

En noviembre de 2016 se firmaban unos históricos acuerdos en La Habana entre el gobierno colombiano y la guerrilla de las FARC terminando con décadas de conflicto armado entre esa guerrilla insurgente y el estado colombiano. Los acuerdos firmados levantaron grandes esperanzas de paz, verdad y justicia en el pueblo colombiano y en la comunidad internacional.

Sin embargo, durante los últimos cinco años, las dificultades para el cumplimiento de lo firmado no han sido pocas, la situación colombiana sigue siendo dramática y conflictiva, y desde la comunidad internacional debemos ayudar a realizar un balance de los aspectos positivos y negativos, de cara siempre a impulsar y exigir el cumplimiento de esos acuerdos.

Por ello, y en el marco de la Agenda 2030 de Naciones Unidas para la consecución de los Objetivos de Desarrollo Sostenible, es buen momento para valorar lo que ha avanzado de lo firmado y lo que necesita un cumplimiento riguroso porque apenas se ha cumplido. Debatir sobre lo que tienen los Acuerdos de La Habana de logro histórico y lo que tienen de asignatura pendiente puede ayudar a la construcción de un país en Paz, con Derechos Humanos, con Justicia y sin impunidad. Puede ayudar a Colombia en el avance futuro por caminos de democracia, fraternidad y reconciliación.

Saludo y presentación a cargo del secretario de Estado para la Agenda 2030, D. Enrique Santiago Romero.

Intervienen:

D. Yesid Reyes Alvarado, ex ministro de Justicia de Colombia.

D^a. Luz Marina Monzón Cifuentes, directora de la Unidad de Búsqueda de Personas dadas por Desaparecidas en razón del conflicto armado (UBPD)

D. Álvaro Leyva Durán, ex ministro, ex constituyente y facilitador de procesos de Paz.

D^a. Gloria Inés Ramírez, vicepresidenta de la Federación Democrática de Mujeres en América Latina.

Organizan:

Secretaría de Estado para la Agenda 2030. Ministerio de Derechos Sociales de Agenda 2030. Gobierno de España.

Universidad Carlos III de Madrid.



MINISTERIO DE DERECHOS SOCIALES Y AGENDA 2030

SECRETARÍA DE ESTADO PARA LA AGENDA 2030



uc3m

Universidad Carlos III de Madrid